

Cierval, por la seguridad y salud laboral

Montero (28/04/2011)

La prevención de riesgos laborales en las empresas es uno de los objetivos fundamentales de la Confederación de Organizaciones Empresariales de la Comunidad Valenciana (Cierval). Gracias a la labor realizada hasta ahora, los índices de accidentes de trabajo continúan descendiendo. En el año 2000 la incidencia se situaba en casi 10 accidentes por cada 100 trabajadores, mientras que actualmente se sitúa por debajo de los 4 accidentes por cada 100 trabajadores, al mismo nivel de los países más avanzados.

En los dos primeros meses del 2011, la siniestralidad laboral se ha reducido en un 4,5% en la Comunitat respecto al mismo periodo del año anterior. A este hecho, hay que añadir que la Comunitat Valenciana es la autonomía en la que más se ha reducido los accidentes con baja en jornada de trabajo con consecuencias mortales. Los resultados obtenidos nos permiten ser optimistas, para seguir trabajando para contribuir a la disminución de los accidentes.

Los próximos días 3, 4 y 5 de mayo, Cierval tendrá una participación activa en Laboralia 2011, certamen dedicado a la prevención, protección y seguridad laboral, que se celebrará en Feria Valencia. Contará con un stand, en el que estarán representadas las organizaciones empresariales provinciales CEC, CEV y Coepa, y en el que se hará difusión de la documentación elaborada por los gabinetes de Prevención de nuestras organizaciones empresariales y se informará sobre las actuaciones que realizan.

A lo largo del certamen, Cierval realizará diversas actividades. Entre ellas, el día 4 de mayo se hará un simulacro de Derrame de sustancia peligrosa y evacuación de accidentado. El día 5 participará en la Presentación de la herramienta informática PCAE (Programa de Coordinación de Actividades Empresariales para la Prevención de Riesgos Laborales). Esta herramienta ha sido realizada dentro del programa PCAE de Coordinación de Actividades Empresariales para la Prevención de Riesgos Laborales, puesto en marcha por la Confederación Española de Organizaciones Empresariales (CEOE), a través de la Fundación para la Prevención de Riesgos Laborales.

Cierval ha participado en distintos proyectos con la Generalitat. Entre ellos, cabe destacar los Planes de Actuación Preferente en empresas de la Comunitat con una mayor siniestralidad. Esos planes se iniciaron en el año 2000 y continúan vigentes por sus buenos resultados. También hemos trabajado en proyectos dirigidos a difundir la cultura preventiva entre la población trabajadora extranjera.

En Cierval somos conscientes de que la colaboración entre todos los agentes implicados es clave. Junto con las tres organizaciones empresariales provinciales de Castellón (CEC), Valencia (CEV) y Alicante (Coepa) Cierval ejecuta sus propias actuaciones en el seno de cada uno de los cuatro gabinetes de Prevención que forman el Servicio de Asesoramiento en Prevención de Riesgos Laborales.

Entre otras actuaciones, Cierval desarrolla acciones de difusión de la prevención mediante la publicación de artículos y documentación específica; la participación en eventos sobre Prevención de Riesgos Laborales; en grupos de trabajo, y la organización y celebración de jornadas de sensibilización. Las organizaciones empresariales provinciales, dentro del Pavace, realizan programas formativos en los que se incluye la prevención.

Cierval considera fundamental la integración de la prevención en el sistema general de gestión de la empresa. Por esta razón, los gabinetes de prevención de las organizaciones empresariales continúan trabajando diariamente en difundir y fomentar entre las empresas el cumplimiento de la normativa sobre prevención, con el claro objetivo de lograr así la participación e implicación de todos sus niveles, desde el trabajador hasta el empresario.

En el Día de la Seguridad y Salud en el Trabajo, Cierval manifiesta su compromiso con la prevención de riesgos laborales y anima a los empresarios a continuar trabajando por la mejora de las condiciones de trabajo en sus empresas y a apostar por la prevención. El resultado repercutirá en beneficio de la empresa y en la competitividad de nuestros sectores productivos.